

Vermeldungen PG Wißberg 30.11./1.12.2024

- Das **Pfarrbüro** ist in dieser Woche **geschlossen**.
- Bitte, beachten Sie dass die Eucharistiefeier in **Partenheim** am Montag bereits um 9 Uhr gefeiert wird. Anschließend ist Rosenkranzgebet.
- In dieser Woche bestehen folgende **Möglichkeiten zum Empfang des Sakraments der Versöhnung**:
 - Am Mittwoch während der eucharistischen Anbetung (Beginn um 20 Uhr) im Pfarrheim Gau-Bickelheim.
 - Am Donnerstag nach der Abendmesse in Gau-Weinheim, d.h. ca. 19.15 Uhr.
 - Am Samstag von 16 bis 17 Uhr in der Sakristei in Gau-Bickelheim.
- Am Donnerstag (5.12.) sind alle Seniorinnen und Senioren ab 14.30 Uhr zu einem **adventlichen Seniorennachmittag** ins Pfarrheim Gau-Weinheim eingeladen. Heidi Brey aus Wolfsheim gestaltet den Nachmittag musikalisch mit ihrer Zither. Wir freuen uns auch auf eigene Beiträge der Teilnehmenden. Am gleichen Tag feiern wir um 18.30 Uhr die hl. Eucharistie in Gau-Weinheim **für die geistlichen Berufe** anschl. ist Anbetung mit Rosenkranzgebet.
- Am kommenden Herz-Jesu-Freitag (6.12.) ist im Anschluss an die Abendmesse in Gau-Bickelheim **musikalisch gestaltete eucharistische Anbetung** bis 20 Uhr.
- Am Samstag, den 7. Dezember findet um 16 Uhr im Pfarrheim in Gau-Bickelheim ein **Familien-Wortgottesdienst** zum Advent statt unter dem Titel "Ich glaub, bei dir bimmelts...!" Alle Kinder, Eltern Großeltern und Interessierte sind herzlich eingeladen. Nach dem Gottesdienst ist für die Kinder Gelegenheit zum weihnachtlichen Basteln und die Erwachsenen haben Gelegenheit zu Beisammensein und Austausch bei Kaffee, Tee, Glühwein und Gebäck.
- Am Sonntag (8.12.) führen der Chor der Konzertgesellschaft Bad Kreuznach und die Kurpfalzphilharmonie Heidelberg Den „**Messias**“ von **G.F. Händel** in der Pfarrkirche Gau-Bickelheim auf. Beginn ist um 17 Uhr.
- An diesem Wochenende wird Dr. John Inziku als neuer Pfarrvikar für Rheinhessen-Mitte, in den Gottesdiensten der Pfarrgruppe Saulheim-Gabsheim eingeführt. Er wohnt im Pfarrhaus in Saulheim. Wir bitten Sie für einen guten Start und ein gutes Miteinander im Team zu beten.